



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°006/C.CAMPO/SG/CIPM/2026
DU 03 FEV 2026 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN CENTRE
D'ALPHABETISATION FONCTIONNEL A L'EP DE CAMPO DANS LA COMMUNE DE
CAMPO, DEPARTEMENT DE L'OCEAN, REGION DU SUD (PROCEDURE D'URGENCE)**

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Dans le cadre de l'amélioration des conditions de vie des populations, le Maire de la Commune de Campo (Maitre d'ouvrage), lance un Appel d'Offres National Ouvert (AONO) pour les travaux de construction d'un centre d'alphabétisation fonctionnel a l'EP de Campo.

2- CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux preparatoires-etudes ;
- Terrassements ;
- Fondation ;
- Maconnerie-elevation ;
- Charpente-couverture ;
- Menuiserie métallique ;
- Electricité ;
- Peinture ;
- Vrd

DELAI D'EXECUTION

Le délai global d'exécution des travaux est de trois (03) mois. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

3- COUT PREVISIONNEL DES TRAVAUX :

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de 15 000 000 (quinze millions) Francs CFA TTC.

4- PARTICIPATION

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à tout candidat qui s'estimera capable de répondre dans les délais fixés, après publication de l'appel d'offres pourra valablement soumissionner.

5- FINANCEMENT

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP-MINEDUB, Exercice 2026 sur la ligne d'imputation budgétaire n°.....

6- MODE DE SOUMISSION

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne.

7- CAUTIONNEMENT DE SOUMISSION

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission acquitté à la main et timbrée, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, dont le montant s'élève à 300 000 (trois cent mille) FCFA ; il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel toutes taxes comprises (TTC) du marché conformément à l'arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite, mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours

de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Cette caution de soumission doit être accompagnée du récépissé de consignation émis par le CDEC ou tout autres pièces justificatives attestant le dépôt à la CDEC.

8- CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les services du Maître d'Ouvrage (MO) aux heures ouvrables à l'hôtel de ville de CAMPO (SIGAMP), dès publication du présent avis. Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, sur le site internet de l'ARMP (www.armp.cm).

9- ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue au à la commune de Campo dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable des frais d'achat du DAO de (25.000) vingt-cinq mille FCFA, payable auprès de la recette municipale de Campo. Il est également possible d'obtenir la version électronique du dossier par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées pour la version électronique. Toutefois, la soumission par voie physique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

11. REMISE DES OFFRES :

Pour la soumission hors ligne, l'offre en sept (07) exemplaires, dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra être déposée contre récépissé à la Commune de Campo, auprès d'un point focal désigné par le Maire de Campo, au plus tard le 04 MARS 2026 à 12 Heures et devra porter la mention :

**“AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°006/C.CAMPO/SG/CIPM/2026
DU 03 FEV 2026 POUR LES TRAVAUX DE CONSTRUCTION D'UN CENTRE
D'ALPHABETISATION FONCTIONNEL A L'EP DE CAMPO DANS LA COMMUNE DE
CAMPO, DEPARTEMENT DE L'OCEAN, REGION DU SUD (PROCEDURE D'URGENCE)»
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement"**

12. RECEVABILITE DES PLIS

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- Les plis portant les indications sur l'identité du soumissionnaire ;
- Les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt ;
- Les plis non-conformes au mode de soumission ;
- Les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres.

13. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 04 MARS 2026 heures par la Commission de Passation des Marchés Publics de la Commune de Campo dans la salle des actes de l'hôtel de ville de la Commune de Campo sise à Campo-Ville.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de d'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

14.2. Critères essentiels

Les critères, explicités dans le règlement particulier du DAO et relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Présentation générale de l'offre	Oui/Non
2	Méthodologie d'exécution des travaux	Oui/Non
3	Capacité financière de l'entreprise	Oui/Non

Seules les offres financières des soumissionnaires dont l'offre technique aura obtenu un « Oui » supérieur ou égal à 2/3 de la note technique seront examinées.

15. ATTRIBUTION

Le Maître d'Ouvrage attribue le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises, dont l'offre est évaluée la moins-disante.

16. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant *90 jours* à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres

17. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Secrétariat Général de la Commune de CAMPO. Tel. : **695172842**

18. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48,

Campo, le
Le Maire

03 FEV 2026

(Maître d'Ouvrage)

Copies :

- PREFET/Océan
- SOUS-PREFET/Campo
- DDMINEPAT/Océan
- DD/MINMAP/Océan
- DDMINDEVEL/Océan
- ARMP/SUD





**NATIONAL OPEN TENDER NOTICE No. 006/C.CAMPO/SG/CIPM/2026 OF 03 FEB 2026 FOR
THE CONSTRUCTION OF A FUNCTIONAL LITERACY CENTER AT THE CAMPO
EDUCATIONAL PRIMARY SCHOOL IN THE COMMUNE OF CAMPO, OCEAN
DEPARTMENT, SOUTH REGION (EMERGENCY PROCEDURE).**

1- PURPOSE OF THE CALL FOR TENDER

As part of the effort to improve the living conditions of the population, the Mayor of the Commune of Campo (Project Owner) is launching a National Open Tender (AONO) for the construction of a functional literacy center at the EP of Campo.

2- CONSISTENCY OF THE WORK

The work includes in particular:

- Preparatory work and studies;
- Earthworks;
- Foundations;
- Masonry and construction;
- Framing and roofing;
- Metalwork;
- Electrical work;
- Painting;
- Site works and utilities

3- EXECUTION TIME

The overall completion time for the work is three (03) months. This period runs from the date of notification of the service order to begin the work.

4- PROJECTED COST OF WORK:

The estimated cost of the operation following the preliminary studies is 15,000,000 (fifteen million) CFA francs including tax.

5- PARTICIPATION

Participation in this Call for Tenders is open to any candidate who considers themselves capable of responding within the set deadlines, after publication of the call for tenders may validly submit a bid.

6- FINANCING

The work covered by this Call for Tenders is financed by the BIP-MINEDUB, Fiscal Year 2026 on budget allocation line no.....

7- SUBMISSION MODE

The submission method chosen for this consultation is offline.

8- BID DEPOSIT

Each bidder must attach to their administrative documents a hand-paid and stamped bid bond, issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement, the list of which appears in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which amounts to 300,000 (three hundred thousand) FCFA; it is at most equal to 2% of the estimated cost all taxes included (TTC) of the market in accordance with the decree in force and valid up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the offers. The absence of a bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial organization authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will

result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced, but having no connection with the consultation concerned, is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible. This submission bond must be accompanied by the deposit receipt issued by the CDEC or any other supporting documents attesting to the deposit with the CDEC.

9- CONSULTATION OF THE CALL FOR TENDERS

The physical file can be consulted free of charge in the services of the Project Owner (MO) during working hours at the CAMPO town hall (service (SIGAMP), upon publication of this notice. It can also be consulted online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, on the ARMP website (www.armac.cm).

10- ACQUISITION OF THE CALL FOR TENDERS

The physical version of the tender documents can be obtained from the Campo municipality upon publication of this notice, upon payment of a non-refundable fee of twenty-five thousand (25,000) FCFA, payable to the Campo municipal treasury. The electronic version of the documents can also be obtained by free download from the addresses indicated above. However, submitting a physical copy is contingent upon payment of the tender documents purchase fee.

11. SUBMISSION OF OFFERS:

For offline submission, the offer in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be submitted against receipt to the Municipality of Campo, to a designated focal point by the Mayor of Campo, no later than 04 MARS 2026 at 12 p.m. and must bear the mention:

**"NOTICE OF OPEN NATIONAL CALL FOR TENDER No. 006/C.CAMPO/SG/CIPM/2026 OF
03 FEB 2026 FOR THE CONSTRUCTION OF A FUNCTIONAL LITERACY CENTER AT THE
CAMPO EDUCATIONAL PRIMARY SCHOOL IN THE COMMUNE OF CAMPO, OCEAN
DEPARTMENT, SOUTH REGION (EMERGENCY PROCEDURE)
To be opened only during the counting session"**

12. ADMISSIBILITY OF PLEASURES

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in different separate envelopes and delivered in a sealed envelope.

The following will be inadmissible by the Project Owner:

- The envelopes bearing information on the identity of the tenderer;
- Entries received after the submission deadlines and times;
- Entries that do not comply with the submission method;
- Folders without indication of the identity of the Call for Tenders.

13. OPENING OF FOLDS

The opening of the bids is done in one time and will take place on 04 MARS 2026 at 1 p.m. by the Public Procurement Commission of the Municipality of Campo in the deeds room of the town hall of the Municipality of Campo located in Campo- City.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a single duly authorized person of their choice, even in the case of a group of companies.

14. CRITERIA FOR EVALUATION OF OFFERS

14.1 Elimination criteria

The eliminatory criteria set the minimum conditions to be met to be admitted to the evaluation according to the essential criteria. They should not be rated. Failure to comply with these criteria will result in the rejection of the bidder's offer.

- Absence or non-compliance of the bid security at the opening of the bids;
- Absence of the deposit receipt issued by the CDEC;
- False declaration or falsified documents;
- The absence of the company categorization certificate;

- Non-compliant or incomplete administrative offer submitted more than forty-eight (48) hours after the deadline.

14.2. Essential criteria

N°	Essential criteria	Binary notation
1	General presentation of the offer	Yes/No
2	Work execution methodology	Yes/No
3	Financial capacity of the company	Yes/No

15. Assignment

The Project Manager awards the contract to the tenderer who has submitted an offer meeting the required technical and financial qualification criteria, whose offer is evaluated as the lowest, including, where applicable, the proposed discounts.

16. Validity period of offers

Bidders remain committed to their offer for 90 days from the initial deadline set for submission of offers.

17. Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the General Secretariat of the Municipality of CAMPO. Such. : 695172842

18. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption or bad practices, please call CONAC at number 1517, the Authority in charge of Public Procurement (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48.

Campo, the
The Mayor

03 FEB 2026

